• Commande de matériels :

Vous avez pu constater la mise en place d'une bannette au Secrétariat, dont un des tiroirs porte la mention « *Trésorier – commande de matériels* ».

Bruno a en effet accepté de continuer à gérer les commandes de matériels, que ce soit pour le club ou pour les adhérents qui souhaitent bénéficier du tarif réduit (-10%) dont nous bénéficions auprès de la boutique Kozoom.

SI vous souhaitez commander quelque chose par notre intermédiaire, il vous suffit désormais de déposer votre demande – avec les références précises du matériel sur le site Kozoom et vos coordonnées – dans cette bannette. Bruno ne déclenche les commandes que lorsque qu'un seuil de 100€ est atteint, seuil à partir duquel les frais de livraison sont offerts.

Appel pour la formation :

Les cours de Jean-Marc du samedi matin rencontrant toujours plus de succès, les apprenants n'ont plus assez de queues à leur disposition pour suivre les cours dans des conditions confortables.

Si tel ou tel d'entre nos caramboleurs possèdent **d'anciennes queues dont ils ne servent plus**, qu'ils sachent que Jean-Marc en a besoin! Mettez-les à sa disposition si vous le pouvez (et n'oubliez pas de les marquer à votre nom pour les récupérer ensuite). Merci à vous!

• TR Blackball mars 2025 :

Comme vous le savez, notre club a pris en charge l'organisation d'un TR en blackball, les 1^{er} et 2 mars 2025. Pour cet évènement, qui réunira plusieurs centaines de joueurs, la Ville a mis à notre disposition le complexe sportif de Kercado (grande salle dite « vaccinodrome », mais aussi salle annexe, coursives, extérieurs et parking).

Cet évènement s'annonce comme le fait marquant de la saison, notamment en terme d'image de notre club visà-vis des collectivités et partenaires éventuels. C'est pourquoi **nous avons besoin de tous** – y compris et surtout les caramboleurs ! Un évènement réussi bénéficiera à l'ensemble de notre club.

Une équipe est déjà constituée pour gérer les différents aspects de l'évènement (le sportif, mais aussi la restauration, la buvette, les partenariats, les liaisons avec la Ville, etc.), mais nous aurons besoin, surtout, de bénévoles !

A cette fin, notre espace de convivialité se transforme, à partir de mercredi, en espace d'information et de recrutement sur cet évènement. En outre, et pour ceux qui le peuvent, Patrick s'y tiendra à votre disposition pour vous informer à partir de 17h, de mercredi à vendredi.

• Compétition carambole :

Il est acquis que notre salle accueillera prochainement les compétitions suivantes :

<u>Le 27 octobre</u> : en Libre R2, le premier tour (T1) : sont concernés **Dom**, **Alex** et nos « débutants » **François** et **Jean-Pierre**.

<u>Le 10 novembre</u> : en Libre R3, le deuxième tour (T2) : sont concernés **Patrick**, **Michel** et **Denis**.

Notre salle est bien entendu fermée au jeu ces jours de compétition, mais rien n'empêche tout adhérent qui le souhaite de passer assister à la compétition, voir à quoi ressemble l'organisation d'un « vrai » match, et même marquer les points annoncés par l'arbitre. N'hésitez pas, vous serez les bienvenus !